

MOTION DES ELUS METROPOLE NORD CGT VOIX DU NORD

Nous, vos élus de la Voix du Nord, nous sommes réunis pour étudier le projet d'accord rédactionnel et au-delà, de l'orientation de l'entreprise. Il nous apparaît clairement que l'avenir de l'emploi dans notre entreprise et particulièrement du prépresse, est au sein de la rédaction. En effet, nous sommes loin de penser que la fabrication de la pub numérique compensera la fabrication de la pub papier qui décline inexorablement. Ce savoir faire graphique et technique ne doit pas se perdre, mais servir nos titres que ce soit sur le papier ou sur le numérique. Les enjeux sont donc importants, tant pour l'emploi que pour l'avenir de notre entreprise.

Il est urgent que s'ouvre une négociation de gestion prévisionnelle des emplois et des compétences à la voix du nord. Un tel accord, déjà signé au niveau de la branche, doit nous permettre d'identifier les emplois menacés, les nouveaux qui vont apparaître et de tout mettre en œuvre pour former le personnel concerné et l'accompagner vers des reclassements.

Nous ferons tout pour éviter la casse de l'emploi qui se profile et donner un réel avenir aux salariés de l'entreprise.

Les délégués Métropole Nord CGT